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■ 会 長 報 告            江﨑 直利君 

今日は昨夜ＴＶで

みたなんだかうれ

しいを紹介します 

エスパルスという

サッカーチームに

河合選手という藤

枝東が準優勝の時

の選手がいます 

うちの店でアルバイトしていた彼の同級生は、

頭もよく人格的にも優れているとの評価でした 

そしてその彼と結婚したのがピエール瀧とコンビ

で番組を放送している広瀬女子アナです 

彼女も性格がよさそうで、パヤのどす黒いもの

なんかなさそうな感じで気に入っていました 

お互いの見た目ではなくもっと深いところで

魅かれ合ったと感じほほえましいい気持ちになり

ました 

■ 幹 事 報 告             桑原 茂君 

・一般社団法人ロータリーの友事務所より 

2018-2019年度版『ロータリー手帳』ご予約の 

ご案内が届きました。 

 

■ 出 席 報 告           古川 賢吾君 

 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

37／47 78.72％ 39／47 82.98％ 
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 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○植田君 ○梅島君 ○鈴木照君 ○樽󠄀井君 

○富澤静君 ○森竹君 ○山田君 ○稲葉君 

鈴木寿君 望月君 

(２)メークアップ者  

玉木 末雄君（焼津南） 渡辺 哲朗君（焼津南） 

村松 章隆君（焼津南） 梅島 純夫君（焼津） 

富澤 静雄君（焼津） 

■ スマイル B O X          加藤 智之君 

・13 日には、多数のメンバーの皆様に社長退任 

祝いをして頂き、ありがとうございました。 

池ケ谷 勇君 

・また寒くなるようです。早く春が訪れいろいろ 

あった日々を綺麗にしたいと思います。 

江﨑 直利君 

・みなさま こんにちは。江﨑会長が復帰されて 

2回目となります。少しスリムになられて顔色の 

良さそうで何だか嬉しい桑原でした。 

桑原 茂君 

スマイル累計額  ４７０，２００円 

■ 会 員 卓 話                    

 

 

 川口 𠮷紀君 

 

 

 

 

私は子供のころは模型作りに熱中していました。

はじめは軍艦を作っていました。当時は木で作る

ためサンドペーパーをかけて塗料をぬると一隻

作るのに２～３ヵ月かかっていました。模型店に

いつもいてすべてを作ってしまいました。その後は

飛行機作りになりました。ラジコンは当時たいへん

高価なため手がとどかなかったので“フリー”と

いう大きな飛行機で、決められた燃料でどれだけ

長く飛んでいられるかを競う競技会に出ていま

した。 

大学ではテニス部に入って下手でしたが何とか

６年間つづけることができました。大学院に進み

そこでは高血圧ラットを使った血管の実験を

行っていました。 

その後藤枝にて開業することになったのです。 

少し話をかえて私の専門である高血圧について

話したいと思います。昔の薬はほとんど血圧を

下げる効果が少ないためいくら使っても血圧が

下がりすぎることありませんでした。その後今から

４０数年前にカルシウム拮抗剤が出るように

なってはじめて血圧がよく下がるようになった

のです。その後ＡＣＥ、ＡＲＢといわれるタイプの

薬が出て、今では血圧をほとんどコントロールする

ことができるようになったのです。そのため逆に

下がりすぎに注意する必要が生まれてきました。 

すなわち最適な血圧にすることが大切になった

のです。そして最適とは個々の人にとっての最適と

いうことでありこれを決めることの大切さが

増大してきていると思われます。血圧の治療は

個人個人の血圧を知り最適にしてゆくことが

求められる時代になってきていると思います。 

 

■ 今週の一言         鈴木 健夫君 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは 

世間は只今、平昌オリンピックでたいへん盛り

上がっています。 

そんな中、一昨日の２月１４日といえば、言わずと

知れたバレンタインデーでした。 

私も、つい数年前までは、飲み屋の女性をはじめ、

あちこちで出会った、美しい女性達から、「本命・

義理」はともかくとして、これでもかっていう位、

チョコレートをもらっておりました。 

残念ながら、ここ数年は、もう誰からもらわなく

なってしまいしたが、私が思いをよせている女性で、

ただ一人、毎年チョコレートをくれる女性がおり

ます。もう２０年以上一緒に暮らしている女性です

けれども 

今年はもうもらえないかなと、心配する年が何回も

ありましたが、今年もその女性からチョコレートを

もらうことができました。もしかしたら義理チョコ

かなとも思いますが、義理でも「なんかちょっと

うれしい」と思いました。 

 

 



1261‐3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

2/23(金) 

第 1262回 
IM 報告  

3/2(金) 

第 1263 回 
会員卓話 理事会 

3/9(金) 

第 1264回 
IGM 報告  

3/16(金) 

第 1265回 
IGM 報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 今週の一枚           杉浦 聡君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんな会合もあるんですね！ 

 

 

 

■ 今週のこの人         杉浦 聡君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特訓が必要だな(笑) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／杉浦君) 
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